



L'école verte, les jeunes s'engagent pour la planète

publié le 18/12/2019

Changement climatique, transition écologique et développement durable.

Descriptif :

Appel à projets du Ministère de l'Education nationale et de la recherche afin de valoriser et de promouvoir les projets et initiatives pédagogiques des écoles, des collèges, des lycées généraux, technologiques et professionnels

L'appel à projets « L'École verte – les jeunes s'engagent pour la planète » [↗](#).

Cet appel à projet a pour objectif non seulement de mobiliser, mais aussi de valoriser les nombreux projets pédagogiques qui sont élaborés et mis en œuvre en académie.

Il s'inscrit aussi dans l'accueil par la France du Congrès mondial de l'Union Internationale de Conservation de la Nature. A ce titre, n'hésitez pas à faire remonter les projets pédagogiques sur la biodiversité terrestre et marine, dont un nombre conséquent existent dans notre académie.



Téléchargez le règlement de l'appel à projets "L'école verte" :

 [Règlement de l'appel à projets Ecole verte](#) (PDF de 142.7 ko)

Les dossiers sont à adresser à la rectrice d'académie, à l'attention du comité de pilotage académique de l'éducation au développement durable pour le 4 mai 2020.

Le comité de pilotage sélectionnera cinq à six dossiers, en associant les élus du CAVL à son choix.

Les lauréats au niveau national seront conviés au Congrès mondial de l'Union internationale pour la conservation de la nature.

Par ailleurs, les académies pourront valoriser cette participation à « L'École Verte » durant la semaine européenne du développement durable, qui se tiendra du 30 mai au 5 juin 2020.

Envoi des dossiers numériques à l'adresse suivante : pole.civisme-citoyennete@ac-poitiers.fr



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.